

Frústrase compra de armamento para FPL

La frustración de una compra de armas y municiones por valor de siete millones y medio de colones, dio a conocer ayer la Guardia Nacional al presentar a dos comerciantes salvadoreños que fueron señalados por el licenciado Julián Ignacio Otero Espinoza, como los posibles intermediarios.

Ellos aceptaron haber entrado en conversaciones sobre la compra de las armas, pero al razonar que tal negocio perjudicaría al pueblo salvadoreño, "porque servirían para una guerra fratricida, desistimos de tal plan", dijeron los detenidos Fredy Mario Comandari Simeri y Luis Amílcar González Cotto.

A continuación, el comunicado de la Guardia Nacional, en relación con la frustrada compra de armas

por parte de las Fuerzas Populares de Liberación Farabundo Martí. El texto del documento, dice así:

"La Guardia Nacional en base a las informaciones recibidas por distintos medios, incluyendo las proporcionadas por Julián Ignacio Otero, dirigente de las FPL, procedió a la detención de los señores Fredy Mario Comandari Simeri, contador, de 43 años y de Luis Amílcar González Cotto, comerciante de 40 años, a quienes involucró en una frustrada compra de 1.000 fusiles AR-15 con suficiente munición por un monto total de tres millones de dólares (siete millones y medio de colones).

El señor Comandari declaró que ciertamente Amílcar González le propuso que una organización subversiva quería que les transportara los 1.000 fusiles y 1,000,000

Pasa a la página 20



—Foto de LA PRENSA, por Guzmán.

TUGURIOS. La coordinación de mejoramiento en tugurios y comunidades marginales, realiza el Departamento de Planificación de la municipalidad capitalina, para favorecer a miles de familias. Informan Napoleón Valiente Castillo e Ing. Juan Bautista Ulloa, derecha.

Mercados cerraron para evitar robos y saqueos

Los mercados capitales entraron ayer a un proceso de normalización de las actividades comerciales, luego de un cierre temporal que buscaba evitar los saqueos y robos por parte de gente inescrupulosa que se aprovecha de la situación nacional.

Así lo informó ayer el gerente del Sistema Municipal de Mercados, Ing. Alfredo Díaz Córdova, quien agregó que también

la falta de transporte, el día martes, fue una de las causas fundamentales para que los mencionados centros comerciales no funcionarían.

Además —señaló— no puede abrirse un mercado, mientras no se hay presentado por lo menos el cincuenta por ciento de la cantidad de vendedoras existentes; y el martes no se presentó ni el veinticin-

Pasa a la página 31

Opina sobre los empleados

"La misión de los empleados municipales —sin distinción de cargos— es la de llevar al pueblo local la imagen de función social que tienen las alcaldías municipales.

Así se expresó el Br. Augusto Napoleón Valiente Castillo, jefe de Relaciones Públicas de la comuna capitalina, agregando que la actuación de esos empleados debe ser nítida y reflejativa de los objetivos de beneficio comunal que se propone la entidad edilicia.

Cada empleado debe ser

Pasa a la página 31



Foto de LA PRENSA, por Flores

DESAPARECIDO. (Santa Ana). Carlos Rolando Salazar de 24 años, desapareció desde hace veinte días. Sus padres le han buscado por diferentes lugares del país y no lo encuentran.

Generan más maicillo aquí

Ha sido generada la variedad del sorgo, conocida como maicillo, como un aporte al proceso de la Reforma Agraria, por el Centro Nacional de Tecnología Agropecuaria, CEN-
TA.

Con amplia experiencia en el trabajo genético del maicillo, el agrónomo salvadoreño René Clará, ha participado activamente en el seguimiento genético para alcanzar calidad de

Pasa a la página 20

Desmantelan un campo subversivo: 8 muertos

Un campamento de entrenamiento guerrillero fue desmantelado ayer en la madrugada en zonas rurales de la población de Lislique, departamento de La Unión, habiendo perecido en las acciones ocho subversivos, un guardia y un cabo del Ejército.

También resultaron lesionados un oficial y varios soldados y subversivos, de acuerdo con informaciones proporcionadas por las autoridades de Lislique.

Las fuerzas regulares decomisaron enorme cantidad

de pistolas, revólveres, escopetas, fusiles, cartuchos y otros pertrechos.

El enfrentamiento duró varias horas. Numerosos subversivos lograron escapar, algunos se llevaron las armas, otros las dejaron abandonadas.

En otros lugares del interior del país, hubo cateos exitosos por parte de las unidades militares, logrando decomisos de toda clase de armamentos en Chalatenango, Santa Ana, Nahulingo y otros sectores.

Ley para frenar abuso de empleados públicos

Los empleados públicos quedarán sometidos directamente bajo la jurisdicción del decreto 295 de la Junta Revolucionaria de Gobierno, que prohíbe la participación de los mismos en movimientos huelguísticos, suspensión o incumplimiento de labores que les correspondan, según sus funciones.

El artículo número 1 de la referida ley, dice así: "Declárase ilegal, de conformidad con el Art. 110 de la Constitución Política la huelga y el abandono colectivo de sus cargos, re-

alizados por los funcionarios y empleados del Estado, así como los de sus entes descentralizados."

Quedan terminantemente prohibidos los arreglos entre los funcionarios o jefes de dependencias, directores, etc; con sus subalternos integrados en entidades o asociaciones, de cualquier índole que fueren, que carezcan de personería jurídica, según lo determina claramente el decreto.

El decreto, establece ob-

Pasa a la página 33

Normalizase situación laboral en todo el país

Ayer se normalizaron en su mayor parte las labores cotidianas de la ciudadanía salvadoreña, observándose afluencia general en el radio urbano capitalino, así como mayor actividad en dependencias gubernamentales.

El comercio permaneció inactivo en su mayoría, algunos bancos abrieron sus oficinas, otros no, las empresas privadas desarrollaron sus

labores parcialmente, y hubo mayor actividad laboral que el día del primer día de la huelga efectuada esta semana.

Se constató que en la Alcaldía Municipal, en los ministerios, y en negocios particulares, el trabajo continuó su curso normal; únicamente se evidenció la falta de personas en el centro de San Salvador, por la falta de servicio de

Pasa a la página 33

Firmeza y valentía pide miembro Junta

Valentía y determinación, pidió el Cnel. e Ing. Jaime Abdul Gutiérrez, a la ciudadanía en general, durante su mensaje con motivo de los últimos acontecimientos. "Hay que plantarse" dijo y hay que hacerlo con serenidad, pero con firmeza, para que los agitadores de la extrema izquierda no sigan abusando del temor que han logrado infundir en el pueblo.

Agregó que trabajando con empeño es como todos los salvadoreños deben defender las conquistas logradas desde el quince de octubre pasado y que

forman parte de una revolución verdadera y honesta, fundamentada en un afán progresista que deberá ser aprovechado por todos. Debemos levantar la economía nacional enfatizó y la mejor forma de hacerlo es trabajando con denuedo y entusiasmo y no permitiendo que las represivas fuerzas izquierdistas, sigan sumiendo en el caos a El Salvador.

Sólo hay dos formas de ser revolucionario, dijo, una es apoyando decididamente las transformaciones que están resol-

Pasa a la página 31



CRIMEN. Don Armando Ramos, de 54 años, mecánico de Talleres Sarti, fue muerto a tiros por individuos que llegaron a su casa en Soyapango, en el Reparto San José, antenoche.



COMERCIO. Con normalidad desarrollaron ayer sus actividades comerciales y labores diarias los vecinos de Soyapango, pese a la falta del servicio de transporte colectivo.

La gráfica, muestra un aspecto parcial del ajetreo al costado Sur-Oriente del Mercado Municipal.